

Le gouvernement Chinois dénonce des violations des droits de l'Homme aux États Unis



Beijing , 1er mars (RHC-PL)- Le gouvernement de la Chine a divulgué un rapport sur la situation des Droits de l'Homme aux États Unis l'année dernière, qui dénonce les violations et des problèmes au sujet de ce thème , dans le pays qui lance des accusations et qui fait des commentaires irresponsables sur près de 200 nations et sur des régions du monde.

Le document a été publié par le Bureau d'Information du Conseil de l'État du pays asiatique, en réponse à celui divulgué récemment par le Département d'État étasunien dans lequel il met en question le respect de ces droits en territoire chinois.

Le rapport déclare qu'une fois de plus , Washington se transforme en juge des droits de l'homme dans le monde , alors qu'elle espionne ses propres citoyens , dans une flagrante violation de la loi internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16088-le-gouvernement-chinois-denonce-des-violations-des-droits-de-lhomme-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba